



| ¿SERÁ? |

Discusión en suspenso

La Segunda Sala de la Suprema Corte volverá a sesionar esta semana. En los casos listados hay asuntos fiscales en los que el Gobierno mexicano y empresas se disputan el pago de impuestos por miles de millones de pesos. La sesión pasada se tuvo que suspender por la falta deliberada de la ministra Lenia Batres, por lo que si vuelve a utilizar esa estrategia prácticamente se lograría que esos asuntos se discutan hasta septiembre próximo, ya con la integración de los nuevos ministros electos por voto popular. ¿Será?

Attolini, nuevamente

Otra vez se difundió en redes un video del diputado de Morena, Antonio Attolini, denunciando abuso de autoridad, a pesar de que él reconoce que se cambió de carril sin usar las direccionales, lo que está contemplado con todo y multa en el Reglamento de Movilidad Urbana de Torreón como una infracción... Nuevamente se dijo víctima de la Policía, dice que no ingirió bebidas alcohólicas, aunque venía de un bar. Allá en Coahuila comentan que con tantos casos de la mano con la fama de "alegre" que tiene el legislador, ya resulta difícil creerle. Habría que ver qué resultó en la prueba de alcoholemia, pero no hay tal, porque la rechazó. Más allá de la infracción, tal vez tenga razón. ¿Será?

Sin intención

La senadora de Morena, Karina Ruiz, afirmó que no era su intención lastimar a la senadora del PAN, Lilly Téllez, y que solo sacó unas tijeras para cortar el cable del megáfono que usaba para protestar por el nombramiento de Juan Antonio Ferrer como representante de México ante la Unesco... Esa situación ya se convirtió en denuncia ante la Fiscalía General, y aunque hay grandes posibilidades de que no proceda sí puede sentar precedentes esa forma de acallar a los opositores. ¿Será?

Están aesthetic

En la sesión del sábado en la Cámara de Senadores, uno de los aliados más valiosos de los legisladores fue ChatGPT y no, no crea usted que es una cuestión exclusiva de izquierda o derecha, porque lo mismo se observó al panista Mario Vázquez, que al propio coordinador de los morenistas, Adán Augusto López. Y no, no está mal que se utilice la inteligencia artificial, pero si van a comenzar a legislar con estas herramientas, sería bueno que sepan que las respuestas no siempre son infalibles y deben ser corroboradas. Ojalá que lo tengan presente... Ahora resulta que las siguientes serán leyes de la IA. ¿Será?

La IA y la Protección Civil

Nos comentan, que el grupo parlamentario de Morena, aprobó que cada legislador aporte un donativo en beneficio de los damnificados del huracán Erick, entre los 2 mil a 5 mil pesos. Sin embargo, aún no determinan qué harán con el total de los recursos cuando se recaben. A ver si la Inteligencia Artificial les da buenos consejos. ¿Será?

A marchas forzadas

En el gabinete de Clara Brugada trabajan a marchas forzadas los preparativos para la inauguración del Mundial de Fútbol que tendrá lugar el próximo año en la Ciudad de México. La Secretaría de Movilidad, de Héctor Ulises García, tiene que preparar las rutas de transporte que se dispondrán para el fácil acceso al otrora Estadio Azteca; en tanto, la Secretaría de Turismo, de Alejandra Frausto, debe solucionar el actual déficit en espacios de hospedaje de la capital, pues el sector hotelero tiene unas 62 mil habitaciones disponibles y las plataformas de renta otras 30 mil, lo que resulta insuficiente para enfrentar la llegada de más de 6 millones de personas que se espera se den cita en el evento... ¿Será?